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総会の報告 
去る３月１３日（日）、天童市福祉センターにて

平成１７年度総会を行いました。今回は、平成１７

年度の会費、活動内容をどのようにしていくかを重

点に検討しました。６家族（３月から新しく入られ

た方も含めて）が参加して下さいました。事前のア

ンケートは、７３％という大変高い回答率でしたの

で、それに基づき、皆さんの意見を参考にした形で

進めました。それによると会費、活動内容は今のま

までよいというご意見が多く、今後も子供たちの為

に活動して欲しいという結果でしたので、今後の活

動は今まで通り、年２回の行事を行い、年会費６千

円としました。また、活動内容も、今まで以上の運

営をとの希望がありましたので、今後の課題として

検討していくことにしました。アンケートの結果は

右をご参照下さい。 

また、現在、協力会員ということで医療関係の方

にご支援頂いておりますが、その中に元会員という

方がいらっしゃいます。やはり会計上、運営上で一

緒では混乱するので名称を準会員とさせて頂くこ

とになりました。ご了承下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「総会の様子」 

 

 

活発な意見が交わされ、とても有意義な総会にな

ったと思います。１時間という短い中で、充実した

内容を検討し、決定できたのも皆さんがアンケート

に回答して下さったおかげです。ありがとうござい

ました。 

その他に役員の変更ということで、現支部長と副

支部長が交代しました。また、会計監査の仕事が必

要ということで、副支部長が兼任することになりま

した。 

まだまだ至らない点もありますが、皆さんからの

ご協力を頂きながら役員一同活動していきますの

で、今後もよろしくお願いいたします。 

 

アンケートの集計結果 

回答率：会員・準会員２２名中１６名(73%) 

回答結果：[回答頂いた 16 名を 100%ととして集計] 

1.会費について 

ｱ.高い(12%)      ｲ.今まで通り(69%)  

ｳ.他(19%)[わからない] 

2.行事の持ち方 

ｱ.多い(6%)      ｲ.今まで通り(75%) 

ｳ.他(19%)[参加できないのでわからない] 

3.支部に望む事 [複数回答可] 

ｱ.本部からの通信さえあればいい（0%） 

ｲ.今後も子供たちのために活動して欲しい(63%) 

ｳ.HP の充実でもっと気軽に交流したい(38%) 

ｴ.近くで開催するなら行事や交流会に参加した

い(38%) 

ｵ.子供がもう少し大きくならないと難しい(25%) 

  ｶ.でかけるのがおっくうで参加できない(6%) 

 ｷ.子供が参加したいと言わない(0%) 

 ｸ.もっと二分脊椎について啓蒙活動をするべき

(19%) 

ｹ.他[遠くて参加できない・通信が楽しみ](13%) 
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以上の結果でした。今まで通りの活動に加えて近

くでの行事や交流会の開催、ＨＰでの気軽な交流、

今まで以上の啓蒙活動、交通手段の確保など検討し

ていくべき課題が見えて来ました。 

今後は、皆さんのご協力の元に少しずつでも解決し

ていければと思っています。よろしくお願いします。 

尚、アンケートのご協力を頂いたお礼に少しばか

りですが子供たちの手作りのコースターを同封し

ました。ご査収下さい。 

 

交流会の様子 

 子供たちは、総会の間もそれぞれグループを作

り遊びました。紙飛行機、折り紙、お絵かき、ゲー

ム、押し花のしおり作りなどで楽しく過ごしました。

ほとんどの子が小学生ということで、子供たちだけ

で仲良くできました。大きい子が小さい子を見てあ

げて、一緒に遊び、おやつを食べて過ごすうちに３

時間が過ぎました。「また、遊ぼうね！」と言葉を

交わすのを見ると、次の行事を楽しみにしているの

がわかります。 

 

 

 

 

 

 

 

「子供たちの交流の様子」 

 

 

「子供たちの交流の様子」 

 大人は、近況報告や現状の問題を話し、今後の希

望などにも話が進みました。とりあえず、啓蒙活動

の一環として、通院している病院、山形市・米沢市

の健康課の窓口に、協会のパンフレットをおいても

らうことにしました。 

また、ＡＤＨＤ（注意欠陥他動性障害）も話題に

なり、子供も大人も精神的な助けがまたまだ必要だ

と感じました。ＡＤＨＤ？と思われた方、二分脊椎

症の手引きをご覧下さい。 

とても有意義な交流会でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「手前が大人テーブル・奥が子供テーブル」 

 

.:*̃*:._.:*̃*:._.:*̃*:._.:*̃*:._.:*̃*:._.:*̃* 

米沢は今も道路わきなどに雪の壁があります。４

月になろうというこの季節でも雪が降り、春の兆し

がみえるものの暖かくなりません。風邪やインフル

エンザもまだ流行っています。皆さんも元気に過ご

せるよう気を付けて下さい。今後の活動でこんなの

はどう？この場所でやってみては？など何かアイ

ディアやご意見があればお寄せ下さい。ぜひ参考に

させて頂きたいので、事務局までご一報下さい。 

 

ホームページアドレス 

http://yamagatasibu.hp.infoseek.co.jp/ 

お問い合わせ先  事務局：飯野 美智子 

住  所 ：米沢市成島町１－１－２８ 

TEL/FAX  ：０２３８－２３－９４１３ 

ﾒー ﾙアドレス：michiko_iino@niｆty.com 

携 帯  ： ０９０-６６８０-３８４２  

 

支部に望む事
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